

RELEASE INFO (DE)



ARTIST: Fitzcarraldo
TITEL: FITZ
STYLE: Post-Rock / Art-Rock
FORMAT: MP3 / 12inch Vinyl (limitiert auf 100 Stück)
CAT-NO.: BBM012
EAN: 9008798095889
LABEL: BAXXBEATMUSIC (Aschaffenburg, DE) // (LC16151)
RELEASE: 19.11.2012
DISTRIB.: BaxxBeatMusic Shop, Bandcamp, iTunes, Amazon etc...
WEB: wirsindfitzcarraldo.de
wirsindfitzcarraldo.bandcamp.com/
facebook.de/wirsindfitzcarraldo

Fitzcarraldo bestehen seit 2006 und können bis dato zwei Longplayer und EPs sowie zahlreiche fulminante Gigs auf der Habenseite verbuchen. Nachdem sie sich 2011 zu einer 5er Combo vergrößerten (Einstieg von Matthias Pistner an den Bass / Wechsel von Daniel Stenger an die dritte Gitarre) sind die Jungs zurück mit neuem Material, welches nach einjähriger Songwriting- und sechsmonatiger Produktionsphase komplett in Eigenregie aufgenommen und produziert wurde.

Nach ihren geliebten emotionalen Exkursionen in atmosphärische Soundgefilde mit ausladenden Spannungsbögen und brachialen Ausbrüchen zieht es Fitzcarraldo nun etwas weg von den Dogmen des so called Post Rock, die Lieblingsschublade der Medien wenn die Musik mal etwas unkonventionell klingt. Die neuen Songs wirken klarer strukturiert, kompakt und kommen schneller auf den Punkt. Erstmals spielen Gesang und Songwriting eine wichtigere Rolle und der lang gehegte Traum von drei Gitarren wird für die Band nun zur lauten Realität. Trotz der neuen Features haben die Aschaffener ihr Gespür für große Melodien, wütende Gitarren, raffinierte Wendungen und ihre Liebe zum Detail nicht verloren.



Kurz gesagt: Nie klangen Fitzcarraldo so vielseitig, direkt und lebendig wie 2012.

FITZ erscheint als 12inch Vinyl in einer gnadenlos limitierten Auflage von 100 Exemplaren und wurde in klassischer DIY Manier in Daniel Stengers hauseigenen Studio aufgenommen sowie von der Band gestaltet: die Vorlage zum Artwork wurde von Ulrich Kaindl per Hand angefertigt und Matthias Pistner stellte ein 12-seitiges Fotobooklet zusammen, das den Entstehungsprozess der Platte dokumentiert.

Media: Text- und Bildmaterial sind auf der CD sowie als Download verfügbar unter www.baxxbeatmusic.de/fitz.zip

Credits: Aufgenommen und gemischt von Daniel Stenger im BaxxBeatMusic Studio, Aschaffenburg
Mastering von Roland Wiegner in der Tonmeisterei, Oldenburg // produziert von Fitzcarraldo

Tracklist:	DARK SIDE	Band:	Ulrich Kaindl (Guitar)
	Drowning 02:14		Jan Maier (Guitar, Vocals)
	Fear The Ghosts 04:31		Daniel Stenger (Guitar, Vocals, Laptop, Tasten)
	Mountains 04:39		Heiko Hümpfner (Drums, Vocals)
	How Did We Get Here 02:36		Matthias Pistner (Bass, Vocals)
	LIGHT SIDE	Guest:	Julie Wirts-Gruß (Words @ All The Things)
	All The Things 06:12		
	Together 04:54	Artwork:	Ulrich Kaindl (Vinyl Cover & Labels)
	Embrace 04:00		Matthias Pistner (Photos & Booklet)

Available: VINYL BAXXBEATMUSIC SHOP, BANDCAMP
 MP3 iTUNES, AMAZON, EMUSIC, BANDCAMP...

Für weitere Informationen, Interview Anfragen, Promotion, Gewinnspiele, Lizenzierungen, etc...
BOOKING: Jan Maier - Wilhelmstrasse 12 - 63741 Aschaffenburg - 0178/2888218 - ichbinjanmaier@googlemail.com
LABEL: Daniel Stenger - Dorfstr. 18 - 63768 Hösbach - 06021/1309528 - 0171/2302016 - SKYPE: Daniel Stenger

www.baxxbeatmusic.de

hello@baxxbeatmusic.de

RELEASE INFO (US)



ARTIST: Fitzcarraldo
TITLE: FITZ
STYLE: Post-Rock / Art-Rock
FORMAT: MP3 / 12inch Vinyl (only 100 copies worldwide)
CAT-NO.: BBM012
EAN: 9008798095889
LABEL: BAXXBEATMUSIC (Aschaffenburg, DE) // (LC16151)
RELEASE: 19.11.2012
DISTRIB.: BaxxBeatMusic Shop, Bandcamp, iTunes, Amazon etc...
WEB: wirsindfitzcarraldo.de
wirsindfitzcarraldo.bandcamp.com/
facebook.de/wirsindfitzcarraldo

Fitzcarraldo was founded in 2006 by Ulrich Kaindl, Jan Maier, Heiko Hümpfner and Daniel Stenger. From this date the band has released two full length albums as well as two Ep's and played countless gigs throughout Europe. In 2011 bassist Matthias Pistner joined the band which made it possible for Daniel Stenger to change and bring in a third guitar. After one year of songwriting and six months of recording the boys are back with new music.

On FITZ they discovered new territory, leaving the well known and beloved soundscapes behind and focusing more on structured songwriting and vocals. The long-cherished dream of three guitars now become loud reality. Despite the new features, Fitzcarraldo has not lost their sense of instinct for creating great melodies, raging guitars, clever twists and their attention to detail.



In short: Fitzcarraldo never sounded so direct and alive as they do in 2012.

FITZ has been produced in a classical DIY style, from recording to layout of the cover and the photo booklet. It will be released on limited vinyl (only 100 hand numbered copies worldwide) as well as MP3 on every major download shop.

Media: Download biography and pictures here www.baxxbeatmusic.de/fitz.zip

Credits: recording and mixing by Daniel Stenger @ BaxxBeatMusic Studio, Aschaffenburg
 mastering by Roland Wiegner @ Tonmeisterei, Oldenburg // produziert by Fitzcarraldo

Tracklist:	DARK SIDE	Band:	Ulrich Kaindl (Guitar)
	Drowning 02:14		Jan Maier (Guitar, Vocals)
	Fear The Ghosts 04:31		Daniel Stenger (Guitar, Vocals, Laptop, Tasten)
	Mountains 04:39		Heiko Hümpfner (Drums, Vocals)
	How Did We Get Here 02:36		Matthias Pistner (Bass, Vocals)
	LIGHT SIDE	Guest:	Julie Wirts-Gruß (Words @ All The Things)
	All The Things 06:12		
	Together 04:54	Artwork:	Ulrich Kaindl (Vinyl Cover & Labels)
	Embrace 04:00		Matthias Pistner (Photos & Booklet)

Available: VINYL BAXXBEATMUSIC SHOP, BANDCAMP
 MP3 iTUNES, AMAZON, EMUSIC, BANDCAMP...

For further informations, interview request, promotion, booking please contact
BOOKING: Jan Maier - Wilhelmstrasse 12 - 63741 Aschaffenburg - 0049178/2888218 - ichbinjanmaier@googlemail.com
LABEL: Daniel Stenger - Dorfstr. 18 - 63768 Hösbach - 00496021/1309528 - 0049171/2302016 - SKYPE: Daniel Stenger

www.baxxbeatmusic.de

hello@baxxbeatmusic.de